
   

ねがい 

                 小樽市立長橋中学校長 伊 藤 仁 弥 

小樽市立長橋中学校長 伊藤仁弥（いとうじんや）といいます。 

4月８日（月）、新入生８６名を迎え、全校生徒２８４名で令和６年度の新学期がスタートしました。真新しい制服

に身を包んだ新入生。それを見守る先輩たち。いよいよ始まりです。いろいろな意味で、新学期は、「きっかけ」が潜

んでいます。私たち大人も同様です。皆、それぞれの「準備！」をしているのです。過日、始業式、入学式を迎えまし

た。生徒の様子から、新学期ゆえの緊張感が伝わってまいりました。入学式で私が、新入生の皆さん、保護者の皆様方

にお伝えした内容の1部を掲載いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１号 令和６年 ４月１２日 

文責 教頭  小 山 正 幸 

新たな出会い！ 
令和６年度の転入職員を簡単に紹介します。 

この春の異動で８名の先生方が長橋中学校に赴任
され、一緒に学校生活を送ります。 

・加 藤 俊 明 先生（１年生副担任） 

・中 村 将 志 先生（特別支援学級副担任） 

・菊 地 洋 平 先生（２年生担任） 

・佐 藤 綾 芽 先生（特別支援学級担任） 

・坂 庭 花 美 先生（３年生副担任） 

・高 田 勇 作 先生（３年生所属） 

・向 井 義 典 先生（不登校対策） 

・及 川 博 史 さん 事務職員 

よろしくお願いします。 

ﾎｰﾑﾍﾟー ｼﾞ用QR 

困っている生徒を応援します！ 

 

今年度春から学校へ行くのが少し 

不安だなという生徒や家庭の支援等を目指した新た 

を目指した新たな取組を始めます。 

北海道教育委員会の新規事業として 

長橋中学校内に生徒を受け入れる学 

級「サポートルームこねくと」を新 

設し、一人一人の生徒の学力に応じ 

た学習を行うなど学校生活への不安を 

解消できるようにします。 

お問い合わせ（２４－０４６５）  

希望と喜びでいっぱいの皆さんに、こんな生徒になってほしいという願いをお話しします。 

それは「考える」中学生になってほしいということです。自分が困っているときに、何を考えますか。人が困っている

ときに何を考えますか。クラスで何か困っているときに何を考えますか。おそらく、「何とかできないものか」と考える

のではないでしょうか。決まった正解は、めったにありません。でも、その時に、「こうかもしれない。」と考えてみた

り、「相談してみよう」と踏み出す勇気をもってください。皆さんが、「考えた」後には、必ずチャンスがあります。考

えた後の言葉にはとても意味があります。「考える」ことを惜しまないでください。 

（中 略） 

保護者の皆様、社会の急速な進展が著しい世の中、私たち大人が全く経験したことのない世の中へお子様たちが旅立っ

ていく時代です。いよいよ義務教育最後のステージへ突入です。一昔前「二十一世紀は、心の時代」と言われました。ま

さにそんな時代です。心を育てるのは難しいものです。中学生は、「心の揺れ動く」難しい年頃と言えます。これまで、

成果がよく見えていたことがなかなか見えづらく、不安にさいなまれることも多いかと思います。その揺れ動く中で、着

実に「生きる力」につながる場をご提供させていただきます。お子様が逞しく成長するためには、保護者の皆様方と学校

ががっちりと力を合わせていくことが極めて大切となります。子どもたちにとって「明日も早く学校へ行きたい。」とい

う魅力ある学校を作りたいと考えます。 

 



 

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒総会で出た意見や規律委員会で行ったアンケート

結果を慎重に職員で検討し、校則の改定を行うことにな

りました。改定内容は下記のようになります。 

「身だしなみについて」 

⑮髪の染色・脱色、特異な髪型（パーマ・ツーブロッ

ク・ラインを入れるなど）にしないこと。とありました

が、令和６年４月からは、特異な髪形からツーブロック

は削除されます。但し、『ツーブロックで、左右を非対

称としたもの、残った髪を不必要に結んだり強調するも

のは、特異な髪型とみなします』。 

 

 

 

 

校則の改定について 

 

去る４月８日（月）令和６年度小樽市立長橋中学校入学式を挙 

行いたしました。新入生は、緊張しながらも立派な姿で参加して 

いました。これからはじまる学校生活が楽しみですね。 

来賓には小樽市教育委員会教育部主幹 近 藤 玲 司 様、 

PTA会長 吉 田 敬 徳 様からお祝いの言葉をいただきま 

した。保護者、全校生徒の前で、大切なお子様の晴れの姿をご 

覧いただけたこと感謝に堪えません。職員一同、感動的な場面 

を祝福させていただきました。4月からの新生活の充実を職員 

一同祈念申し上げます。この度は誠におめでとうございました。 

 

 

 

 

 

 

今年度の拠点校部活動についてお知らせいたします。4月
9日（火）全校生徒に向けて各拠点校部活動に関わる説明プ
リントを配布しています。各部活動の内容をご確認くださ
い。 
今年度の拠点校部活動は、以下の10種類です。 
・サッカー ・男子バレー ・女子バレー ・野球 ・陸上 
・華道部  ・将棋部  ・筝曲部  ・茶道部 ・科学部 
説明プリントについては、長橋中学校のHPにも掲載されて
おりますので、そちらからもご確認いただけます。 

今年度の拠点校部活動！ 

 

 

 

  

保護者の皆様方にお願いです。小樽市教育委員会では、
本年度「テトル」というメールシステムを全小中学校に導
入しています。本校は、４月中は、現在使用している「安
心安全メール」を活用し学校からの連絡事項等について、
保護者の皆様へお知らせしているところですが、５月7日
（火）からは、「「テトル」という、メールアプリを活用す
ることとなります。登録を行うことで、学校や部活動の連
絡はもとより、欠席連絡等にも活用することができます。
さらに文書添付により、情報を提供することができます。
この機能を活用するためには、「「テトル」への登録をアプ
リから行う必要があります。現在の2、3年生の登録状況
は8７%です。100％の登録となるようご協力をお願いし
ています。 

 


